



La Compagnie d'Arc de Viroflay

**Rapport Moral
Samedi 21 Juin 2025**

—

Compagnie d'Arc de Viroflay

—

Saison 2024-2025

Chers archers, chères archères,

C'est avec un grand plaisir que je vous présente le rapport moral pour la saison 2024-2025.

Plaisir d'autant plus grand que cette AG nous permet d'inaugurer une magnifique terrasse, pensée par Laurent, et réalisée dans la bonne humeur (et quelques jurons) en trois jours par une équipe d'irréductibles archers ! Vous êtes actuellement assis sur une 1,5 tonnes de matériel, et près de 1200 clips de fixation ! Richard a mis un point d'honneur à réaliser l'escalier avant notre AG, travaillant la nuit à la frontale... Un grand merci à vous tous, l'ancienne dalle en béton devenait dangereuse, la terrasse propose désormais une aire d'accueil propre, plane et sécurisée pour nous tous.

Après une année riche en défis et en réussites, je tiens à souligner la vitalité et l'engagement qui animent notre Compagnie d'arc.

Cette saison a été marquée par notre capacité à maintenir et à renforcer nos activités malgré l'absence de salle dédiée.

Grâce à l'implication exceptionnelle de nos bénévoles, notamment Patrick Dezanneau, qui continue d'animer avec passion le groupe de perfectionnement pour les archers avec viseur, et Valentin, qui a permis la tenue régulière des cours pour les longbows et arcs chasse, nous avons su offrir à nos membres un encadrement de qualité.

Je remercie également chaleureusement Sébastien et Jean, pour leur dynamisme et leur disponibilité lors des cours pour les débutants, qui ont encore une fois rassemblé un groupe motivé, même par mauvais temps.

Notre engagement ne se limite pas à la pratique sportive : nous avons organisé avec succès notre traditionnel concours 3D en mai dernier, un événement apprécié de tous, mais qui peine à faire le plein, année après année. Patrick vous détaillera cela dans son rapport d'activité, mais il faut dès à présent réfléchir à nouvelle proposition pour ce concours, afin de se différencier de la concurrence qui nous a beaucoup copié...

Je tiens à remercier tous les bénévoles qui ont contribué à la réussite de notre concours, et l'ensemble des archers participants.

Les résultats sportifs de cette saison sont remarquables, Patrick va vous les détailler dans quelques minutes, patience, je sais que la foule en délire n'attend que ça, moi je fais la première partie, les stars arrivent ! Avec une participation accrue à de nombreux concours et des performances qui nous rendent très fiers, ces succès témoignent de la motivation et du talent de nos archers, jeunes et moins jeunes.

Concernant la saison à venir, les réinscriptions sont d'ores et déjà ouvertes sur notre site internet. Notre objectif est de continuer à vous offrir un environnement sécurisé et convivial pour pratiquer notre passion, avec une légère augmentation de la cotisation, la dernière remontant à 2023.

Notre deuxième objectif est de récupérer notre nouvelle salle, les dernières estimations nous projettent courant premier trimestre 2026. Les négociations sont en cours pour les créneaux que nous aurons.

Troisième objectif, respecter le budget qu'Odette vous détaillera ensuite avec le professionnalisme qui la caractérise. Tante Picsou veille avec bienveillance mais fermeté sur nos dépenses, pas un centime ne lui échappe ! Beau travail Odette.

Enfin, dernier objectif, moderniser notre tenue de club, Manon et Sébastien ont lancé le projet, n'hésitez pas à participer, créer vos groupes WhatsApp pour échanger, proposer, vous avez tout l'été !

Pour assurer la pérennité de notre club, nous cherchons également de nouveaux financements, notamment par l'organisation de séances d'initiation ou par des partenariats avec des entreprises, collectivités ou associations, nous avons réalisé une saison 2024/2025 exceptionnelle sur ce sujet, mais il faut pérenniser ces recettes. Si vous avez des idées ou des contacts, n'hésitez pas à nous en faire part.

Un grand merci à tous les membres du bureau pour leur disponibilité, aux entraîneurs, aux bénévoles, à l'USMV, et à tous ceux qui donnent de leur temps pour faire vivre notre Compagnie. Je ne peux pas vous citer tous, certains d'entre vous sont autour de cette table et se reconnaissent, Votre engagement est précieux et essentiel à notre succès. Une mention spéciale à Richard et Laurent, dont le dévouement pour améliorer la sécurité et le confort des archers a dépassé toutes nos espérances !

Je vous remercie de votre attention, vous souhaite une excellente fin de saison, et de très bonnes vacances.

Le Capitaine de la Compagnie,

Stéphane CAILLAUD